



## Diego se reúne con la cónsul general de Uruguay para buscar inversiones

El presidente de Cantabria, Ignacio Diego, mantuvo ayer lunes un encuentro con la cónsul general de Uruguay, Marta Echarte, que permitió iniciar contactos para colaborar, estrechar relaciones comerciales y buscar oportunidades de inversión entre ambos territorios y, de forma más concreta, con la Intendencia Departamental de Maldonado.

Echarte estuvo acompañada por el cónsul de distrito en Bilbao, Marcos Picornell; el representante nacional por la Intendencia Departamental de Maldonado, Pablo Pérez González; el asesor de la Intendencia Departamental de Maldonado (Uruguay), Ramón de Isequilla, y los arquitectos Angelina Montalbán y Eduardo Aymat, de origen cántabro.

## PARTIDOS

# Recio destaca la «unidad» del proceso precongresual del Partido Popular

El presidente de la comisión organizadora del 11º Congreso Regional del PP cántabro dice que se está desarrollando con «diálogo» y «acuerdo»

ALERTA / SANTANDER

El presidente de la comisión organizadora del undécimo Congreso Regional del PP cántabro, Santiago Recio, elogió ayer la «unidad y normalidad» con que se está desarrollando todo el proceso precongresual en la organización, que se está caracterizando por el «diálogo y el acuerdo». En rueda de prensa, Recio consideró que esa «cordialidad y consenso» demuestran lo acertada que fue la elección del lema de la cita congresual, «Comprometidos con Cantabria». El presidente de la comisión organizadora, al que acompañaba el secretario de dicho órgano, Luis Carlos Albalá, señaló que el PP es un partido

«comprometido» con la región, con el crecimiento económico, la creación de empleo y con las personas. Es, según dice, un partido que quiere trasladar además una «imagen de confianza, seriedad y tranquilidad», y un partido que trabaja para dar soluciones a los problemas de los ciudadanos.

Después de la elección de los 920 compromisarios y de la presentación de las tres ponencias que se debatirán en el cónclave (la ponencia política, la de reglamento y la económica y social), en este momento el PP se encuentra en la fase de formular enmiendas a las ponencias. Según señaló Recio, ya se están recibiendo propuestas, sobre todo para la ponencia de reglamento, y



Luis Carlos Albalá y Santiago Recio, durante la rueda de prensa. / ALERTA

el plazo seguirá abierto hasta este miércoles, 25 de abril.

Las tres ponencias y toda la información que se genera en torno a la cita congresual puede consultarse desde el pasado lunes, día 16, a través de una página web creada expresamente para este evento. Se puede acceder directamente a través de la dirección <http://11congreso.ppcantabria.org> o a través del enlace que se ha habilitado en la página del partido. Se trata de una web pensada para militantes y simpatizantes, pero también para cualquier

ciudadano que quiera informarse sobre el Congreso que, además, en su voluntad de apertura a todos los ciudadanos, se retransmitirá en directo vía 'streaming'.

El PP cántabro celebrará su undécimo Congreso Regional el próximo 5 de mayo en el Palacio de Exposiciones de Santander. La jornada comenzará a las nueve de la mañana con la recogida de credenciales por parte de los compromisarios y la apertura será a las 10.30 horas, con la elección de la Mesa del Congreso y la bienvenida.

## PATRONAL

# CEOE repasará su postura en el dictamen del CES

E. PRESS / SANTANDER

El Comité Ejecutivo de CEOE-Cepyme Cantabria se encargará de estudiar la postura de los representantes de la patronal en el Consejo Económico y Social (CES), en el que sus miembros rechazaron, junto a los sindicatos, las medidas de ajuste propuestas por el Gobierno autonómico.

La semana pasada el CES votaba el dictamen sobre el anteproyecto de ley de Medidas Administrativas, Económicas y Financieras para la ejecución del Plan de Sostenibilidad de los Servicios Públicos, que incluye la implantación del 'céntimo sanitario', medidas para el personal de la Administración, o la supresión del propio Consejo, entre otros. Finalmente, el dictamen -trámite necesario para enviar el proyecto al Parlamento-, resultado negativo y fue aprobado por todos los miembros del Consejo Económico y Social, incluidos los correspondientes al grupo que designa la patronal, algo sobre lo que varios asistentes a la Junta Directiva de ayer lunes preguntaron a Gema Díaz Real.

La presidenta de la patronal cántabra advirtió de que «no va a dejar» que vuelva a suceder algo parecido y que la CEOE esté como «hemos visto estas semanas».

## UNIVERSIDAD

# Jornada sobre trabajo social sanitario en la UNED mañana

E. PRESS / SANTANDER

El Centro Asociado de la UNED en Cantabria acogerá mañana miércoles, 25 de abril, una nueva jornada formativa centrada en el Área de Salud. En esta ocasión, será el Seminario sobre 'Trabajo Social Sanitario' que se desarrollará lugar a las 19:00 horas en el Salón de Actos del centro.

Esta nueva actividad de la UNED cuenta con la colaboración del Colegio Profesional de Asistentes Sociales y Trabajadores Sociales de Cantabria. El monográfico, dirigido por los profesores tutores Pilar Mosquera y José Carlos Berrocal, se centrará en presentar la labor que, en este sentido, se desarrolla en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla. Para ello, contarán con la presencia de María Jesús Rodríguez López, trabajadora social de Valdecilla.